



授業参観・二者面談お世話になります！

27日(水)の授業参観、5月6日(金)～16日(月)の二者面談では大変お世話になります。ご多用の中、ご覧いただきありがとうございます。ご確認のお願いです。ご理解のお願いです。互いの成長に繋げていく機会になればと思います。



みんなでよりよい殖小に！！

朝の児童集会があり、テレビ放送で各委員長が活動内容や方針を話してくれました。委員長の話を聞いて、児童全員で助け合おうと決まりました。そして、21日(木)の朝、児童集会があり、テレビ放送で各委員長が活動内容や方針を話してくれました。委員長の話を聞いて、児童全員で助け合おうと決まりました。そして、21日(木)の朝、児童集会があり、テレビ放送で各委員長が活動内容や方針を話してくれました。委員長の話を聞いて、児童全員で助け合おうと決まりました。

1年生・4年生の交通安全教室！

20日(水)の午前十時、中崎警察署に交通安全教室が行われました。1年生と4年生の児童が参加しました。交通安全の重要性を学びました。



ちょっとしたうれしい話！！

先日、低学年の児童のお母さんから嬉しい連絡をいただきました。18日(月)の下校の際、低学年の児童が傘を学校においてきてしまい、ぬれて帰っていたそうです。そこに通りかかった6年生の女子(3人)が心配してくれ、その児童がぬれないように傘の中に入れ、家まで送ってくれたそうです。その温かい気持ちがとても嬉しかったです。優しい心が育っている子供たちの行動に私も嬉しくなりました。困っている子がいたらみんなで助け合う。素晴らしいことです。6年生ありがとうございました。

○4月29日(金)～5月8日(日)のゴールデンウィーク期間

※緊急で学校へ連絡を入れていただく場合には、緊急時専用携帯電話へお願いします。

080-3383-5537